



□

Judi 22 juillet : Journée mondiale contre les mines à ciel ouvert

Sur tous les continents, les multinationales exploitant des mines à ciel ouvert provoquent pollutions, contamination des nappes phréatiques, épuisement des écosystèmes. Régulièrement, les médias se font l'écho de ruptures de digues, provoquant de véritables catastrophes écologiques avec son déferlement de destructions et de drames humains (1) Les faits sont connus, indéniables, souvent encouragés par la mondialisation financière et son cortège de dérégulations.

Heureusement, partout dans le monde, des citoyens se rassemblent pour lutter contre ces agressions qui menacent leurs vies et le futur de leurs enfants (2)
En Guyane, ce fut le cas avec le collectif du « Non à Cambior sur la Montagne de Kaw » et l'annulation du projet minier par le Président de la République.

Pour dire **STOP** à ces projets dévastateurs et à l'utilisation du cyanure, Maïouri Nature Guyane s'associe à la

Journée mondiale contre les mines à ciel ouvert.

(1) Plus de 30 accidents majeurs associés à des déversements de cyanure se sont produits ces 25 dernières années. Le dernier en date, en Roumanie, a provoqué la plus grande catastrophe environnementale européenne, après Tchernobyl.
<http://www.courrierinternational.com/chronique/2010/05/06/le-cyanure-interdit-dans-les-mines-europeennes>

(2) Pour en savoir plus :
<http://faomontreal.wordpress.com/>
<http://rema.codigosur.net/>
<http://aldeah.org/fr/22-juillet-stop-au-cyanure-dans-mines-canadiennes>

Courriel : maïouri.nature@gmail.com

Pour en savoir plus sur Maïouri Nature :
<http://sites.google.com/site/maïourinature/>